

週刊住宅

2022年(令和4年)3月7日号
NO. 2998 (毎週月曜日発行)

年賀め購読料 18,164円 本体・送料込み(税込み19,980円)

発行所 株式会社週刊住宅タイムズ
〒101-0061 東京都千代田区神田三崎町3-3-4 巴ビル
電話:03-3234-2050 FAX:03-3234-2070
発行人 週刊住宅タイムズ 代表者 鈴木美由紀
2020年6月17日 第三種郵便物認可
問い合わせ:info@sjt.co.jp 情報提供:press@sjt.co.jp



②の遺産分割をするための評価の場合は、私人間の評価を図ることを目的とする、民法の守備範囲となる。その不動産評価を納得させなければならない相手は私人。具体的には他の相続人・受贈者となる。感情的な要素が大きくなるので、税務署よりも厄介な相手である。さて、この面倒な相手に、市場価格の半分くらいになってしまった①の評価

193

「相続不動産の評価でまず抑えておくべきこと②」

相続税評価額500万円の半分だから、250万円払えばいいのでは」と言つたら喧嘩になってしまふ。「売つたら1000万円になるから、その半分の500万円払え!」と言いまども、その不動産を市場で売却してしまつたならば、「実際に売却できた金額」を市場価格と見ればいいので、簡単な話である。しかし、実家を相続して相続人が住む場合には、「実際に売却できる金額」を知る」とはできない。

遺産分割協議のための評価額

で遺産分割協議を行わないと、不動産を相続した相続人と、現金等を相続した相続人との間で不公平が生じてしまう。この場合の不動産評価は、本万円の不動産を取得した相続人の一人が、もう一人の相続人に対して「代償金は当の市場価格でなければならぬ。では、どのようにして相続人に対する専門家の予測する市場価格を計算すれば、相続人に対する専門家の信頼性にかかるところとなる。それが、その市場価格でないか。

そのための評価額の評価を使うと、不動産を査定料はからないことが

近い専門家に査定依頼をしていただければ。

◆ ◆ ◆

地元の相場観は不動産鑑定士よりも上なので、実

で売れるかを予測するしかほとんど

ものなか。

そのための評価額の評価を使うと、不動産を査定料はからないことが

近い専門家